

Artikel vom 12.10.2023

Sozialministerin zum Weltmädchentag

Führungsteams brauchen Frauen und Männer!



Fotoquelle: StMAS / Nötel

Scharf: „Führungsteams brauchen Frauen und Männer!“

Sozialministerin im Austausch mit Schülerinnen zum Weltmädchentag

Unter dem Motto „Theorie ist gut, Vorbild ist besser: Treffen mit weiblichen Führungskräften“ tauscht sich Bayerns **Sozialministerin Ulrike Scharf** am 11. Oktober 2023 anlässlich des Weltmädchentages mit zehn Schülerinnen an der FOS/BOS Erding aus. „Talent und Leidenschaft sind entscheidend für die Berufswahl. Gute Führungsteams brauchen Frauen und Männer mit all ihren Fähigkeiten und Erfahrungen. Es ist mir wichtig, dass Mädchen sich nicht aufgrund von Stereotypen oder sozialer Erwünschtheit für einen Beruf entscheiden. Sie müssen frei wählen können!“, so die Ministerin.

Mit Aktionen zum Girls' Day und der Partnerschaft mit der Initiative Klischeefrei setzt sich das Bayerische Sozialministerium dafür ein, dass veraltete Rollenbilder aufgelöst werden. Mehr Informationen finden Sie unter <https://www.stmas.bayern.de/gleichstellung/>.

Der Weltmädchentag (International Day of the Girl Child) ist ein von den Vereinten Nationen (UNO) initiiertes Aktionstag. Er soll auf die schwierige Situation von Mädchen in vielen Ländern der Welt aufmerksam machen. Seit 2011 werden jährlich am 11. Oktober weltweit Aktionen für die Stärkung der Rechte von Mädchen und Frauen, insbesondere im Hinblick auf Bildung, sexuelle und reproduktive Selbstbestimmung, soziale Sicherheit und Berufstätigkeit durchgeführt.

Das Foto zeigt: Bayerns Sozialministerin Ulrike Scharf zusammen mit Schülerinnen der Schülerzeitungsredaktionen des Landkreises Erding, deren Lehrkräften, Sabine Trettenbacher, Gleichstellungsbeauftragte des Landkreises Erding, und Jens Baumgärtel, Schulleiter der FOS/BOS Erding.